

# EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

## CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon. -Martes 4 t. Barcelona. -Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. -Jueves 4 t. Valencia. -Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.-Lunes 7 m. Valencia.-9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante. -Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.-Sábado 7 mañana Barcelona.

## PUNTOS DE SUSCRIPCIÓN.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes  
en las tres islas.

## FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'30 mixto, 8'10 m., 2'25 y 4 t. mixto.  
Id. de Manacor para Palma, 3'55 mixto, 7'55, 11 m. mixto, y 5'15 t.  
Id. de Manacor para La Puebla, 3'55, 7'55 m. y 5'15 t.  
Id. de La Puebla para Palma, 4'35 mixto, 8'20, 11'45 m., mixto y 5'40 t.  
Id. de La Puebla para Manacor, 4'35, 8'20 m. y 5'40 t.

## SECCION RELIGIOSA.

**SANTO DE MAÑANA.**—San Facundo y San Primitivo, hijos del mártir San Marcelo, los cuales á invitacion de su padre dieron la vida por Cristo junto al rio Cea en Galicia, imperando Diocleciano. Los españoles cuando la invacion de los sarracenos retiraron á Astúrias los restos de los dos mártires.

**CULTOS.**—*Mañana sábado.*—En la Merced continúan las Cuarenta Horas; siendo la exposicion á las seis y media, enseguida misa cantada, á las diez misa mayor. A las cuatro de la tarde los actos de coro, y por la noche continuará el triduo predicando D. Jaime Busquets y despues la reserva.

En la Mision se celebrará el Quincuagesimo aniversario de la aparicion de la Virgen titulada la Milagrosa; bendeciéndose á las diez un cuadro de la Milagrosa, y acto continuo expuesto el Santísimo se cantará la misa mayor á toda orquesta con sermon por D. Rafael Tous. Al anochecer habrá igualmente sermon por el P. Melchor Planás, coronita de las doce estrellas, estacion y reserva.

En el Hospital igual festividad con misa mayor á las diez expuesto el Santísimo. Al anochecer víspers, completas, trisagio, *Te-Deum* y la reserva.

En la Misericordia igual festividad; á las nueve de la mañana expuesta S. D. M. se cantará nona, enseguida la misa mayor con sermon por el P. Joaquin Rosselló. Al anochecer despues de un rato de meditacion se cantará la coronita de las doce estrellas y la reserva.

**CORTE DE MARÍA.**—En el Socorro, á la Virgen de su titular.

## GACETILLA LOCAL.

### UNAS POCAS PALABRAS

REFERENTES AL ASUNTO DE LA ACADEMIA Y ESCUELAS DE BELLAS ARTES.

Por el anuncio de la Direccien de las Escuelas de Bellas Artes, puede facilmente deducirse la numerosa concurrencia de alumnos que á ellas asisten. La suma mayor de puestos disponibles es 400; y estos están todos ocupados; ascendiendo el registro de la matrícula á 420; pidiendo continuamente ingreso nuevos aspirantes: así es que sólo podrán admitirse en las clases el número que se dejen vacantes.

Por lo cual no és aventurado suponer que al fi-

nal de curso habrán asistido á las Escuelas de que se trata mas de 500 alumnos. Y si hubiese más local disponible, que pudiera haberlo, no sería exagerado calcular que el número de concurrentes ascendiese á seis ó siete cientos. Y un establecimiento de Instruccion Pública, y de esa enseñanza especial, utilísima por todos conceptos, y además, á favor de la clase menesterosa, pues la mayoría, la casi totalidad de los alumnos pertenece á la clase artesana, á la clase productora, á la que vive del trabajo y con el trabajo enriquece á su provincia y engrandece á su patria, un establecimiento de este género, debe ser atendido con especial predileccion.

Y no ha sucedido así por parte del Ayuntamiento de Palma, al que, por necesidad, y con disgusto; se le debe inculpar siempre que de este asunto se trate; bien otro es nuestro deseo; y bien otras serían nuestras palabras, si en ello distinta hubiese sido su conducta: pero muy sensible és el abandono con que miró tan importante cuerpo y sus enseñanzas, estando obligado á subvenir á la mitad del gasto que ocasionen la Academia y los estudios. Siendo doblemente sensible su proceder, en cuanto la Diputacion Provincial, á pesar de su tambien apurada situacion económica, ha satisfecho siempre y satisface con regularidad, y sin el menor atraso la mitad que le corresponde.

Por angustioso que haya sido, y sea, el estado de fondos del municipio de Palma, tratándose de una cantidad nada crecida, podría parecer que en este asunto pudo haber mas parte de mala voluntad, que de imposibilidad absoluta.

Hemos procurado enterarnos de algunos antecedentes de este asunto, que consideramos de lamentables consecuencias. Y creemos que desembarazado ya de los obstáculos y preocupaciones con que por ignorancia ó malicia andaba envuelto á los ojos de la corporacion municipal, es de esperar que tome mejor sesgo: ya por verlo el Ayuntamiento con exactitud; ya por entender en ello decididamente la superioridad; ya por Reales órdenes terminantísimas, á consecuencia de los debidos expedientes, por los qué, dando razon á la Academia, se ha mandado que el Ayuntamiento le satisfaga su adeudo; y con regularidad el presupuesto corriente.

Creemos que el Ayuntamiento de Palma debe haber llegado al extremo de conocer la verdad, la exactitud, la razon y la justicia, y comprenderá tambien por ello, que en esto, se ha llegado al término de las dudas, y al límite de las ovasivas.

Como por su parte la Academia llegó al límite y al término de no poder sostener por más tiempo, y

ménos aumentar, el adeudo del Ayuntamiento, que asciende á cosa de 50,000 ó más pesetas; cantidad exorbitante teniendo en cuenta que solo és por la mitad de su reducido presupuesto, el que unicamente asciende á 21.000 pesetas: y como puede decirse queda limitada al percibo sólo de la mitad que paga la Diputacion Provincial, resulta el aumento de la deuda, y la imposibilidad de prolongar y agravar semejante estado, que al fin es en perjuicio de la Instruccion Pública; de los alumnos; del personal del profesorado mezquinamente retribuido y largamente desatendido, pues no por mensualidades, sino por anualidades cuenta sus atrasos; en perjuicio de los interesados en sufragar material y trabajo; y en perjuicio de la Academia demandada ante los tribunales de Justicia por no poder satisfacer las reclamaciones de sus acreedores por material, ni llenar sus compromisos, ni ménos atender á cuanto podria verificarse en bien de la Escuelas, y accion que le incumbe.

En la Academia se dá, importancia suma al *Dibujo aplicado á las Artes y á la fabricacion*. Así es que en sus Escuelas, las clases más importantes y las más concurridas son las que tienen más relacion con la Industria, las Artes y oficios; y el mayor número de alumnos son artesanos, y artífices: aprendiendo por buenos y sólidos estudios lo más necesario para sus respectivas profesiones.

Hemos visitado esas escuelas y nos hemos convencido de estas verdades: como tambien de cuanto podria mejorarse local y enseñanza, si no se sufriera tan considerable atraso, y se contara con recursos, y decidida proteccion.—A. B. C.

Como verán nuestros lectores en la Seccion religiosa, mañana se celebra con gran solemnidad en la iglesia de los padres de la Mision y en la de las Hermanas de la Caridad de San Vicente de Paul el quincuagésimo aniversario de la aparicion de la Santísima Virgen conocida con el título de la *Milagrosa*.

S. S. Leon XIII se dignó conceder, por breve de 9 de Julio del presente año indulgencia plenaria á todos los que habiendo confesado y comulgado visiten desde las primeras vísperas de hoy hasta la puesta del sol de mañana una de las iglesias de los sacerdotes de la Misiou ó de las Hermanas de la Caridad en cualquier parte del mundo se hallen y cien días de indulgencia á los que las visiten desde el 27 del actual hasta el 18 del próximo Diciembre.

Con el fin de dar á conocer á nuestros lectores el origen de la Medalla Milagrosa empezaremos mañana á reproducir varios articulos que han visto la luz pública en la *Revista Popular*.

En una de las fábricas de la calle de San Martin, tan vivísimo era el fuego que ardía en los hornos de la máquina que las llamas llegaron á salir por la chimenea; habiéndose apercebido de ello los marinos de la goleta Alerta, pensaron sería un verdadero incendio y al momento acudió un piquete de ellos provistos del correspondiente material de incendios. Felizmente no tuvieron que hacer valer sus servicios; sin embargo es digno de ser aplaudido el interes que demostraron para acudir á aquel imaginario incendio; manifestando esto los buenos sentimientos que animan á aquella fuerza.

Ha sido nombrado suplente Fiscal Municipal del distrito de la Lonja D. José Muntaner en sustitucion de D. Jorge Perelló por haber éste renunciado dicho cargo.

A las doce de la mañana de ayer fondeó en nuestro puerto procedente de Alicante é Ibiza el vapor *Jaime II* conduciendo la correspondencia pública y 22 pasajeros entre ellos el segundo comandante de marina que viene á reemplazar al señor don Luis Leon.

Segun vemos en nuestros colegas, el vapor *Bellver* en el rudo temporal que sufrió al salir de Cardiff perdió uno de sus tripulantes. El infeliz fué arrebatado por un golpe de mar y no fué posible, á pesar de todos los esfuerzos que se hicieron, salvarle. Segun parece trata de abrirse una suscripcion para socorrer á la familia de dicho marinero.

El *Bellver* ha llegado con algunas averías de consideracion, entre ellas la rueda del timon completamente destrozada, y la brújula y el asta de la bandera ménos.

La Real sociedad económica de Amigos del Pais ha regalado á nuestra redaccion la Memoria escrita por el catedrático del Instituto de Logroño J. Muñoz del Castillo sobre la filoxera.

Agradecemos el obsequio.

La Administracion económica anuncia que por real orden fecha 23 del actual habiéndose mandado suspender el derribo del Ex-convento de San Francisco, queda por tanto sin efecto el anuncio de la subasta inserto en el *Boletín Oficial* de la provincia.

Víctima de un ataque asmático falleció ayer por la tarde D. Dionisio Ribas del Pino coronel de Administracion militar y Subintendente de estas islas.  
¡Descanse en paz!

---

## CORREO DE HOY.

---

MADRID 22 DE NOVIEMBRE

En breve llegará á Madrid el obispo de Huesca, con objeto de practicar gestiones relacionadas con el desarrollo de intereses materiales de Aragon.

— El corresponsal en Cuadix del *Mediodía* de Málaga da las siguientes noticias acerca de los fugados de aquella cárcel:

«Estos se presentaron dias pasados en la choza de Conejo y obligaron á sus moradores á que les dieran de comer, hecho lo cual exigieron del encargado que escribiese la carta cuya copia dice así:

«Sr. D. Silvestre Gonzalez.—16 de noviembre de 1880.

Muy señor mio: Con el dador esperamos la cantidad de 8,000 rs. vn. en oro, pues lo queremos en esta Romana del Conejo á las diez de la mañana de hoy para socorrer nuestra gran necesidad.

Favor que esperamos de V, estos dos desgraciados, Q. B. S. M., Juan Antonio Gimenez Sierra.—Rafael Olivencia Cárdenas:

De lo contrario arde el esparto de todas las romanas.»

— Dicen de Valencia que anteayer hubo en la Universidad literaria un pequeño alboroto estudiantil. Con motivo de ser el santo de la Reina madre, ondeaba en aquel edificio el babilon nacional, y de aquí tomaron pié algunos estudiantes para no entrar en las clases, á pesar de no ser día de vacacion. Como sucede en tales casos, el propósito de unos cuantos se impuso á la mayoría, y cuando se presentaron los profesores para entrar en las cátedras, se retiraron la casi totalidad de los escolares, dejando el edificio, y siendo poquísimos en número los que asistieron á las esplicaciones.

La policia acudió y detuvo á cinco ó seis, que fueron puestos en libertad á las pocas horas.

— En Cadiz se han recaudado las cuotas á razon de 200 rs., precio fijado para obtener la tarjeta que facilite la entrada al banquete de Sevilla.

— Hemos oido asegurar que la nueva campaña que los periódicos de oposicion, y singularmente algun diario fusionista, han emprendido con motivo de las supuestas ingerencias de gobiernos extranjeros en la política española, ha causado la natural sorpresa en todo el cuerpo diplomático, no pudiendo comprenderse cómo pueden acogerse y comentarse por periódicos serios especies destituidas de todo fundamento, y que solo en un acceso de buen humor han podido ocurrirsele á algun político desocupado. Añadian los que esto decian, que era por todo extremo sensible que tales intemperancias pudieran dar ocasion á que se formase en Europa una idea poco ventajosa de la seriedad de nuestros políticos.

— De el *Boletín de estadística demográfico-sanitaria* de la Península é islas adyacentes, correspondiente al mes de setiembre último entresacamos los siguientes datos:

Madrid, Coruña y Sevilla, son las tres provincias en que hubo mas nacimientos ilegítimos, siendo éstos 285, 127 y 105 respectivamente. Segovia, Alava y Guadalajara dan el menor contingente de nacimientos ilegítimos: 180, 207 y 260 respectivamente. En Barcelona, Valencia y Sevilla en donde se observa la mayor longevidad, apareciendo la menor en Guipúzcoa, Toledo y Segovia.

De las enfermedades infecciosas, la que hizo mas víctimas fué la disenteria, y la que menos el cólera esporádico, habiendo ocurrido 2.711 defunciones por causa de la primera y sólo 36 por causa de la última.

Las muertes violentas han sido 563, distribuidas como sigue: 441 por accidente, 40 por suicidio y 82 por homicidio. El mayor número de muertes por accidente ocurrió en Logroño (recuérdese la catástrofe), el mayor número de homicidios en Badajoz, que figura con 6.

— En Austria se ha cometido un error judicial, que al fin ha sido descubierto. Un individuo fué condenado á muerte por asesinato, pero la pena le fué conmutada por la de trabajos forzados á perpetuidad. Despues de diez y ocho meses de prision, la justicia ha descubierto que era inocente.

Hace poco fué detenido como cómplice suyo un zapatero de Marbourgo llamado Schwab, el cual confesó y probó suficientemente la inocencia de este último, que fué puesto en libertad acto seguido; pero el infeliz ha perdido cuanto poseia, pues sus bienes fueron vendidos para el pago de las costas del proceso. Su salud está muy quebrantada á causa de los diez y ocho meses de encarcelamiento.

— El gobierno inglés examina en la actualidad un plan para facilitar la emigracion de las familias irlandesas pobres al Canadá.

— El ministerio de Marina ha dispuesto que el personal de distintos cuerpos de la armada que tienen asignado de-

partamento y regresen á la Península de cualesquiera de los apostaderos ó estaciones navales, sean pasaportados para sus departamentos respectivos.

— Los aparatos del observatorio del Vesubio denuncian una fuerte tension de las fuerzas subterráneas. La lava corre continuamente con gran abundancia por la parte Noroeste del cono. Se temen fuertes erupciones.

— La dolencia que aqueja al general Moriones, ha entrado en el periodo de mejoría. El estado del enfermo era ayer muy satisfactorio, y se cree que muy en breve estará el general del todo restablecido.

Lo celebramos.

— A pesar del proyecto de abolicion del curso forzoso, y quizás por esto mismo, aunque parezca increíble, reina el mayor pánico en la Bolsa de Roma; pánico que se ha transmitido al público, haciendo temer una catástrofe bursátil. Los diarios italianos explican la anomalia del hecho, diciendo que la causa del pánico debe atribuirse á los banqueros, pues con la abolicion del curso forzoso dejarán de obtener las enormes ganancias que hasta ahora venian realizando.

— En el rectorado de la Universidad de Valencia está instruyéndose expediente en la cuestion del motin de estudiantes de que ayer dimos cuenta, y se reunirá el Consejo de disciplina para juzgar á los acusados.

— *La Epoca* ha oido decir que el general Moriones proyecta publicar la *Memoria* que remitió al gobierno al dejar el mando del Archipiélago filipino, y que es una reseña amplia y detenida de su administracion del Archipiélago.

— Un telegrama del general Blanco que se recibió ayer en el ministerio de Ultramar dice que el último día de las fiestas con motivo de la salida de la Reina á Atocha se puso en la Habana la primera piedra del hospital de Nuestra Señora de las Mercedes.

— El fiscal de imprenta de la Audiencia de Granada ha retirado la denuncia que pesaba sobre *El Diario de Almería*.

Felicitemos al colega.

— El sábado próximo saldrá con direccion á Irlanda un nuevo regimiento inglés destinado á reforzar la guarnicion de aquella isla.

Toda la prensa reconoce que es urgente adoptar enérgicas medidas para conjurar la situacion.

Hablando de la cuestion de Turquía, algunos periódicos ingleses se expresan hoy con mucha viveza.

Dicen que es imposible que Europa pueda consentir que la Puerta se burle de ella en la cuestion de las fronteras helénicas.

Inglaterra, añade, no permitirá que se lastimen sus intereses en Oriente, mientras aguarda un concierto europeo que haga frente al actual estado de cosas.

»Si la Puerta no cumple sus compromisos, nada salvará á Turquía de su suerte irrevocable.

— El uso de las tarjetas postales es tan grande en los Estados Unidos, que en Holyoke (Massachussets) hay un establecimiento dedicado esclusivamente á su fabricacion, en el cual tienen constante trabajo 40 operarios, confeccionándose diariamente un millon de tarjetas.

Esta cifra no es exagerada si se tiene en cuenta que durante el año próximo pasado circularon por la Gran república 246.063,060 tarjetas postales, y que el Gobierno guarda en sus almacenes una reserva de 25 millones de tarjetas.

Esta clase de correspondencia ha producido una gran baja en la fabricacion de papel de escribir, calculandose dicha pérdida anualmente de doce á quince millones de pesos.

## MOVIMIENTO DEL PUERTO.

## EMBARCACIONES FONDEADAS.

Día 25.

De Felanitx en 1 día balandra S. Cristobal, de 49 ton., pat. Juan Gilaber, con 5 mar. y efectos.

## EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Día 25.

Para Habana corbeta María, de 270 ton., cap. D. Juan Suau, con 13 mar., 8 ps., y frutos del país.

Para Alicante balandra S. Miguel, de 67 ton., pat. Antonio Nadal, con 4 mar. y efectos.

Para Aguilas balandra Isabel, de 46 ton., pat. Juan Roca, con 6 mar., leña y efectos.

Para Ciudadela laud Magdalena, de 19 ton., pat. Sebastian Picó, con 4 mar. y efectos.

Para Valencia laud S. Bernardo, de 42 ton., pat. José Albertí, con 6 mar. y efectos.

DIRECCION DE LAS ESCUELAS DE LA ACADEMIA  
DE BELLAS ARTES.

Estando ocupados todos los puestos habilitados en la Escuela de Bellas Artes de esta provincia, queda suspenso hasta nuevo aviso el ingreso de los alumnos en las mencionadas escuelas.—Palma 25 noviembre de 1880.—El Director, Ricardo Anckermann.

## LA CRUZ ROJA.

El Sr. Presidente de la comision provincial Balear, suplica á todos los Sres. socios que componen la misma, y á los de las Subcomisiones de los pueblos de la misma, se sirvan pasarse por la Secretaria S. Jaime 7, entresuelos, desde el día de hoy hasta el 15 de Diciembre próximo de 8 á 12 de la mañana, y de 4 á 7 de la tarde á hacer efectivo el importe del *Roletín oficial* de dicha institucion: pasado dicho día, tendrán los que no lo hayan verificado, que dirigirse personalmente con carta certificada al Ilmo. Sr. Director del mismo, segun lo que está prevenido por repetidas órdenes de la Asamblea Nacional, y en cuyo caso les sería á los morosos suma incomodidad y los gastos que pueden evitarse.

**Cosmydor.**

Depósito en Palma, en la Perfumeria de D. F. Canals, Brossa 10.

El Agua incomparable para tocador, llamada Cosmydor se compone exclusivamente de principios vegetales, emolientes, balsámicos, aromáticos, fortificantes, refrigerantes, tónicos é higiénicos; los ácidos y vinagres están completamente excluidos de su preparacion.

Los progresos de la ciencia actual han demostrado victoriosamente que los ácidos y los vinagres, por su casualidad corrosiva, excitante y ardiente, desorganizan las materias minerales, animales y vegetales, alteran y destruyen los colores á la par que los impregnan de un olor agrio y acedo.

Por esto los médicos y químicos más ilustrados preconizan el empleo cotidiano del Cosmydor para los usos múltiples de la higiene, del tocador, y de la salud; lo que, unido al olor suave y agradable del Cosmydor, demuestran que estas cualidades formales y de fácil apreciacion, son las que han valido al Cosmydor un éxito tan brillante como manifiesto.

VENTA.—De una casa señalada con los números cinco y siete de la calle de S. Felio ántes de Carasas y números cuatro y seis de la calle del Estanco de esta ciudad, que consiste en piso bajo con sótanos y entresuelos, patios, jardín, cuarto principal, segundo, porches y torre

Y de un predio, llamado Son Xotano, en el término de la villa de Sansellas, consistente en terrenos sembrados, almendral higueras, viña, monte bajo, pequeña porcion de frutales, casa rústica y urbana, lagares, bodega y demás oficinas.

Don José Seguí Pbro. que vive en la calle de Villanova, n.º 6 piso 3.º en concepto de albacea del difunto D. José Flor de O'Rian, dará todos los pormenores que se deseen.

## TEATRO PRINCIPAL.

## AL PÚBLICO.

La Empresa agradecida al público de Palma, de quien tantas muestras de simpatías tiene recibidas, no titubea en manifestarle cual sea su verdadera situacion, ni en suplicarle su concurso para llevar á buer fin la presente temporada. Cual fuera su propósito al abrir el abono, repetidamente lo tiene manifestado: «Rendir culto al arte, sin detrimento de la moral, ni de las creencias eficazmente arraigadas en el corazon de los palmesanos.» El público y la prensa repiten de consuno, que sabe cumplir lo prometido.

Hoy, que empieza la 5.ª decena de abono nos vemos precisados á manifestar á nuestros paisanos, que aquél no corresponde, no ya á las esperanzas que concibiéramos, sino que ni siquiera basta á sufragar los principales gastos de la compañía. Sabido es que en Palma al empezar todas las temporadas de invierno, se nota cierta desanimacion en el Teatro; pero en este año, sea que la estacion retrasara el regreso á la ciudad de muchas familias pudientes y de antiguo abonadas; sea que á dicho retraso se una la natural tendencia de formar juicio en el juicio de los demás; sea de ello lo que fuere, es lo cierto que el abono es muy mezquino y á continuar de esta manera se hará necesaria una resolucion extrema: cerrar el Teatro.

La Empresa dispuesta siempre al sacrificio de sus intereses, para satisfacer en un todo las exigencias del público, no hubiera titubeado en modificar el cuadro de la compañía, á manifestarse en este sentido el deseo de los concurrentes; sin embargo dispuesta está á atender las observaciones que sobre el particular le hagan los abonados.

Al ratificar este propósito esperamos que las familias retraidas hasta el presente animarán el Teatro con su presencia y aumentará el abono, único medio de salvacion en que pueden contar las empresas en Palma; y de este modo se evitará que, apremiada por la necesidad, se vea en el sensible caso de cerrar las puertas á nuestro lindo Coliseo.

La Empresa.

## TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 25 á las 11 m.

(Recibido el 25 á las 1'30 t.)

El banquete de Sevilla ha sido de 421 cubiertos. El Sr. Romero Robledo pronunció un entusiasta discurso que ha sido atacado duramente por los fusionistas.

En él ha defendido calurosamente la política del señor Cánovas reconociéndole jefe del partido. Hubo entusiastas aclamaciones al Rey.

Madrid 25 á las 5 t.

(Recibido el 25 á las 6'55 t.)

En el discurso que ha pronunciado en Sevilla el Sr. Romero Robledo se ha declarado identificado con el Sr. Cánovas, condenando á la fusion.

Ha llegado el correo de Cuba.

En las costas de Italia se ha perdido un vapor frances resultando 200 ahogados.

3 por 100: Interior 21'55.—Exterior falta.—Bonos 99'85.

## ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado y Fin, 21'65.—Próximo, 21'775.—Banco de España 296'00.—Barcelona 3 por 100 interior contado 21'65.—Palma 3 por 100 interior contado, 21'65.

TEATRO PRINCIPAL.—Funcion para hoy 26.—1.ª DE ABONO.—5.ª DECENA.—La comedia en 3 actos, LOS DOMINOS BLANCOS y la comedia en un acto *Las Citas*.

Entrada á localidades 3 rs. Id. al Paraiso 2. A las 7 y media.

TIP. CATÓLICA BALEAR.—FORTUÑY G.